

La orquesta de mandolina de viaje por Europa

La musica no conoce fronteras y conecta a personas.
Viaje de orquesta a Calpe (España)



El punto culminante del 2010 fue el viaje de concierto en octubre del 2010 a Calpa en España.

Fue nuestro segundo viaje a España.

El orquesta fue acompañado de muchos familiares y amigos de la musica.

Nos acordamos con mucho gusto de los dos conciertos en Benissa y Calpe y el hacer musica con nuestros amigos españoles en las escaleras cerca del mar.

Seguro que tambien por su arcustica fenomenal y su ambiente unico nos sorprendio La casa de cultura en Calpe con su gran sala de conciertos.

El grupo vivo en un hotel de Calpe junto a la playa.

Ademas de las actuaciones oficiales teniamos tiempo para pasar tiempo juntos con nuestros amigos españoles. Con ellos visitamos diferentes sitios en los alrededores, teniamos tiempo para ir de compras, ir a la playa y visitar la fiesta „Oktoberfest“ que es organizada por los alemanes que viven por la region de Calpe.



Los dias terminaban juntos con unas cenas en cualas teniamos posibilidat de probar las comidas ricas españolas.

Todos hemos disfrutado mucho de la hospitalidad y del gran corazon de nuestros amigos españoles.

Esperamos de vernos todos en 2011 ya que hemos invitado nosotros a la orquesta española.